

まちなかおむた新聞

第9号

企画・発行
大牟田市中心市街地活性化協議会

まるごとまちなか
@おむた

まちなか
最新情報
発信中!



ただ美味しいだけではない、
素材そのものを活かした、
カラダが喜ぶ料理を作つていきたいんです。

人ととの出会い、
食材との出会い、
様々な出会いから学び

進化してゆく料理店「Nido」

銀座通商店街にある、開放感あふれるたたずまいの料理店「Nido」。大牟田市の中心市街地に賑わいを興す「街なかストリートデザイン事業」を通じて2016年7月にオープンし、シャッターが閉じていた銀座通商店街に明かりが灯りました。

オーナーの田中慶太さんは高校卒業後、「手に職をつけたい」と料理の道へ。国内のホテルやイタリア料理店でキャリアを積み、25歳の時に海外に渡り、イタリアやオーストラリアなどで腕を磨きました。「大牟田でまちづくり活動をし



ブドウ本来の旨味があふれるナチュラルワインと、素材そのものの味を大切にした料理の数々。

DATA

まちなか店主 vol.9

田中 慶太さん
(たなか けいた)

○得意技
自由に生きる!

○最近のマイブーム
健康のためにわとびを1日1回やります!

○大牟田の好きなお店
『宮部の森』の空間が大好きですね。

と好評ですよ。

ている方々と出会い、西陽が幻想的な店内に魅かれ、出店を決めました。海外で学んだ“食材を大切にする”という精神を大切に、生産者のもとへ足を運び、素材そのものを活かした四季を感じる料理を丁寧に作り続けていきたいんです。」そう話す田中さんに、出会いへの感謝と食材への愛情を感じました。

現在、夜の営業はコース料理（前日までの予約制）のみのご案内となっています。日曜日の15時～21時は、『アフタヌーンティー』を不定期でオープン。田中さんが厳選したピュアな味わいのナチュラルワインやビール、ソフトドリンクとともにちょっとした小皿料理が楽しめて、普段とは違った非日常が味わえる



Nido

福岡県大牟田市
本町1丁目2-13
タツミヤビル 1F
☎0944-85-8283



Nido-Instagram

大牟田に育てられた企業として、これからも地元に貢献を

(株)いなだ豆 (浜田町)

健康志向の高まりから、近年ブームが続いている「ナッツ類」。豆菓子でおなじみの「いなだ豆」も、長年培った、他にはない焙煎技術と独自の契約農家との取引で、ナッツ業界に「なくてはならない」存在となっています。会社の歴史や今後の抱負などについて、代表取締役の稻田秀成さんに話を伺いました。



①海外の生産者とも、家族のように強い絆で結ばれています（真ん中が稻田さん）



②品質管理の厳しい基準をクリアしている生産現場。外国からの実習生も積極的に受け入れています ③カリフォルニアにある花満開のアーモンド畑。品質にこだわり、納得できるもののみ輸入しています



近年の健康志向の高まりから、ナツツへの関心が強まり、当社もさまざまな国から多くのナツツを輸入しています。通常は、商社に輸入代行依頼をするのが一般的ですが、私たちも現地に何度も出向いて生産者と関係を築き、取引先を決めています。年により価格変動もありますが、生産

「最近いなだ豆の製品を見なくなつた」と言われることがあります。10年ほど前より製造・卸売に力を注いでいるため、イオン(株)のプライベートブランド「トップバリュ」をはじめ、多くの大手販売者の製造元として高品質な商品を作り続けています。

生産者との信頼でより良い製品を



あなたの手に取った商品も、実は「いなだ豆」かも！？



イチオシ！社員！！

製造部 第1課主任

橋本 天斗さん

地元で働きたいと思い、就職して9年目です。3年前に

は役職がつき、製造現場の管理を任せられています。同じ役職者には先輩が多いですが、ライバルと思い追いかくくらいの気持ちで頑張りながら、品質を第一に安心安全な商品作りを心がけていきたいです。

豆菓子の一大メーカーに

戦後間もないころ、創業者の祖父が天秤を担いで味付けソラマメを売り歩いていたことが当社の始まりです。昭和40年代には、大型商業施設を中心に「いなだ豆」ブランドで多くの製品を販売するようになりました。一方で、自社開発の焙煎技術がロツテに認められ、当社のアーモンドがロツテチョコに高いシェアで採用されるなど、ナツツ類での事業展開も盛んに行ってきました。

「最近いなだ豆の製品を見なくなつた」と言われることがあります。10年ほど前より製造・卸売に力を注いでいるため、イオン(株)のプライベートブランド「トップバリュ」をはじめ、多くの大手販売者の製造元として高品質な商品を作り続けています。

創業から70年以上になり、事業の拡大から大牟田市内に多くの工場を持つようになりました。今後は、これらの工場を一つにまとめ、効率よく、また、社員がより働きやすい環境を作つてていきたいと考えています。

長く地元でかわいがつてもらつた企業なので、これからも地元採用や人材教育を行い、地域に貢献していくたいです。

これからも大牟田の地で